

## Besuch der IAA Nutzfahrzeuge

Geschrieben von: Andre Fritz

Sonntag, den 28. Oktober 2018 um 15:43 Uhr

---

Am 25. September 2018 besuchten die Lehrkräfte der BBS1 in Leer Frau Ostendorf, Frau Schulze und Frau Schröder gemeinsam mit ihren Schülerinnen und Schülern des zweiten und dritten Lehrjahres des Ausbildungsberufes zur/zum Automobilkauffrau /-mann die 67. IAA Nutzfahrzeuge in Hannover.



Der Verband der Automobilindustrie setzte in diesem Jahr den Fokus der Ausstellung auf Mobilitätslösungen von morgen. Schwerpunkte waren dabei die Elektromobilität, die Digitalisierung und die urbane Logistik. Knapp 2.200 Aussteller aus 48 Ländern präsentierten ihre neuesten Entwicklungen, wie z. B. Elektrolastenträder, Elektrobusse oder Elektro-Lkw. Sowohl die Schülerinnen und Schüler als auch die Lehrerinnen konnten neue und spannende Einblicke bei den unterschiedlichen Ausstellern mit ihren innovativen Produkten gewinnen.

Quelle: IAA Hannover

<https://www.iaa.de/iaa/rueckblick-iaa-nutzfahrzeuge-2018/>